



Julio Pindado, Óscar González Benito y Jorge Morro inauguraron el máster. :: WORD

## Un máster universitario aporta formación para gestionar las empresas agroalimentarias

El título lo imparte el Instituto Multidisciplinar de Empresa de la Usal y eleva a más de 100 el número de alumnos del IME Business School

:: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El Máster en Gestión de Empresas Agroalimentarias de IME Business School de la Universidad de Salamanca arrancó ayer su actividad tras ser inaugurado en el Salón de Grados Menores de la Facultad de Derecho. El acto académico contó con las intervenciones del

director gerente de la Fundación General de la Universidad de Salamanca, Óscar González Benito; el director general de Competitividad de la Industria Agroalimentaria y de la Empresa Agraria de la Junta de Castilla y León, Jorge Morro Villacián, y del catedrático y director del Instituto Multidisciplinar de Empresa (IME), Julio Pindado.

Durante su intervención, Julio Pindado, en su condición de director del Máster en Gestión de Empresas Agroalimentarias, efectuó un recorrido por la importancia del conocimiento que este máster introducirá en el sector agroalimentario de nuestro entorno. También agra-

decio el apoyo financiero prestado por la Junta de Castilla y León, que ha permitido reducir a la mitad el precio de matrícula para alumnos y empresas, lo que supone un apoyo claro a las empresas agroalimentarias. Además, el catedrático Julio Pindado resalto la gran demanda que el máster está teniendo, lo que ha permitido crear dos grupos de 20 alumnos, en función de la experiencia y conocimientos previos. Con estos nuevos alumnos, IME Business School supera el presente curso los 100 alumnos, que se distribuyen entre los 42 alumnos en los dos máster en Dirección de Empresas (MBA) y MBA en Dirección de Empresas

**El decidido apoyo de la Junta ha permitido reducir en un 50% el precio de la matrícula**

**La demanda ha dado pie a la configuración de dos grupos con 20 alumnos en cada uno**

Familiares) y 20 alumnos en el Programa de Desarrollo Directivo.

La conferencia inaugural trató sobre la internacionalización en el sector del Cerdo Ibérico, que corrió a cargo de Julián Martín, presidente de Julián Martín S.A. Durante su alocución, Julián Martín abordó el proceso de internacionalización de uno de los sectores más relevantes de nuestro entorno. La segunda conferencia llevó el título de 'Sistema agroalimentario: ¿qué está pasando justo ahora?', y fue impartida por María José González Garranchón, coordinadora de la PAC de la Junta Castilla y León. El acto fue clausurado por Fernando Vicente Amores, coordinador académico del Máster en Gestión de Empresas Agroalimentarias.

IME Business School es la escuela de negocios de la Universidad de Salamanca, que destaca por tener el apoyo del Instituto Multidisciplinar de Empresa (IME), formando el triángulo de la calidad en formación de directivos y mandos medios. Este triángulo tiene tres aristas destacadas. La primera consiste en la formación de calidad que se ofrece en IME Business School, la cual está estrechamente vinculada a las empresas por medio del IME y acaban obteniendo un título avalado por la Universidad de Salamanca. Por lo tanto, «tenemos la misma estructura que las mejores escuelas de negocio del mundo y ese potencial ya se ha puesto en valor para nuestros alumnos», según destacó el Instituto Multidisciplinar de Empresa.